

# 平成 2 3 年 第 1 2 回 教 育 委 員 会 会 議 録

|             |   |
|-------------|---|
| 招 集 年 月 日   | 平成 2 3 年 9 月 2 1 日  |
| 招 集 場 所     | 役場 第 2 会 議 室  |
| 開 会         | 1 3 時 0 0 分 委 員 長 宣 告   |
| 出 席 委 員     | 立脇教育委員長 福田教育委員 井上教育委員 内田教育長   |
| 欠 席 委 員     | 長崎教育委員  |
| 教 育 長 の 報 告 | <p>別紙報告事項による。</p> <p>事業報告</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 9 月定例会（会期末 1 0 月 4 日）補正予算議決済</li> <li>・ 決算審査の中で、文化振興の充実、ふるさと祭りの在り方、文化芸術団体への支援</li> <li>・ SSW についての検討協議</li> </ul> <p>事業予定</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 小地域懇談会の研修会</li> <li>・ 町体育祭について</li> </ul> <p>質疑なし</p> |

|           |       |           |  |
|-----------|-------|-----------|--|
| 議 事 日 程   |       |           |  |
| 議 事 の 経 過 |       |           |  |
| 日 程 そ の 他 | 発 言 者 | 発 言 の 要 旨 |  |

|  |   |  |
|--|---|--|
| <p>日程第 1<br/>議案第 3 4 号<br/>日南町教育委員会事務局組織に関する規則及び日南町体育指導委員に関する規則の一部改正について</p> | <p>委員 長<br/>教 育 長<br/>委員 長</p>                    | <p>協議に入りますので説明をお願いします。</p> <p>日南町教育委員会事務局組織に関する規則及び日南町体育指導委員に関する規則の一部改正について承認を求めるもの。国の法律改正に伴い、体育指導委員をスポーツ推進員に役職名称替えをするもの。</p> <p>質疑を受け付ける。質疑が無いようなら承認してよいか。</p> <p>異議なし</p> <p>日程第 1 議案第 3 4 号日南町教育委員会事務局組織に関する規則及び日南町体育指導委員に関する規則の一部改正について承認する</p>  |
| <p>その他</p>   | <p>教 育 長</p>                                      | <p>西部市町村就学指導委員会において、1名承認。特別支援学級児童は4名となった。</p>  |
| <p>集中審議</p>  | <p>委員 長<br/>教 育 長<br/>委員<br/>委員<br/>委員<br/>委員</p> | <p>日野高校の在り方</p> <p>日野高校の現状把握が重要。状況を知った上で、存続、廃止等具体的に審議が必要。</p> <p>提出資料を基に、日野高校に関する現状報告</p> <p>日野高校同窓会からの日野高校に関する意見交換についての報告</p> <p>同窓会について、もう少し深まった議論をしてほしい。同窓会に今後期待することができない。行政主導で進めて、改革をしていく必要がある。</p> <p>日野郡から米子に子ども達が出ていくことは、時代の流れであり仕方ない。食い止める手段を考える必要がある。そのために、魅力ある学校づくりが必要。日野高校現状は、子どもたちにとって魅力のない学校であること。学校も魅力作りに何の手だてもしてこなかったことがうかがえる。学校の努力が必要。学校自体が問題点を把握し改善を図ることが重要。</p> <p>現状認識について、正確にとらえることが重要。生徒の自尊心など教員は把握しているのか疑問である。</p> |

|              |   |
|--------------|---|
|              | <p>学校選択の重大な点は、卒業後の進路である。日野高校は早急に生徒の状況を把握し反省しなければならない。学校自体の自助努力が足りていない。先生自体の意識がどうなのか知りたい。学校自体が楽観視しすぎている。2点目保護者も学校の現状を把握し、学校に要望しなければならない。保護者、学校、地域全体が学校・生徒の意識改革について取り組んでいかなければならない。</p> |
| <p>教 育 長</p> | <p>日野高校の在り方について、日南町教育委員会として一定の方向結論を出し、向かっていくことが重要。結論方針についても、あらゆるケースを想定して考えていくことも重要である。そうしないとこの問題を打開していくことは困難。今後数回審議を重ね方向性を出していきたい。</p>  |
| <p>委 員 長</p> | <p>随時、検討を重ね方向性を出していきたいと思う。以上をもって第12回教育委員会を閉じる。</p>  |